



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 15.08.2022 floatend Uhr | Martin Kürble

Danke, Ihr Helden!

Sonne, Strand, Wellen. Das ist für mich Urlaub. Bis zu dem Moment, an dem der Rettungshelikopter im Tiefflug über den Wellen steht. Aufregung am vollen Strand. Ein Mann wird aus dem Wasser geborgen. Seine Familie steht fassungslos zwischen allen Touristen. Sanitäter sind bei ihnen, kümmern sich. Der leblose Körper wird in den Heli gelegt. Ob er durchkommt? Keine Ahnung. Meine Gedanken sind bei der Familie, die doch nur Urlaub machen wollte - so wie ich.

Der Atlantik ist rau. Solche Rettungseinsätze gibt es oft in Lacanau, meinem Lieblingsurlaubsort. Heute wird dort bei der traditionellen Fête de la mer – der Meeresparty – an die gedacht, die im letzten Jahr nicht lebend aus den Wellen gerettet werden konnten. Dabei gehen alle Rettungsschwimmer*innen mit ihren Surfboards ins Meer und bilden einen riesigen Kreis. Und dann kommt der Heli und legt einen Blumenkranz in der Mitte auf dem Wasser ab. Das ganze passiert vor der Kulisse der Sonne, die im Meer versinkt. Wenn du das vom Strand aus miterlebst, ist das ein echter Wow-Moment. Mich hat das wirklich berührt. Aber genauso wichtig wie die Erinnerung an die Opfer ist der Dank an alle, die sich mit ihrem Leben für die Rettung von Menschen einsetzen. Freiwillig, oft ehrenamtlich in ihrer Freizeit. Am Atlantik, wie auch hier bei uns z.B. bei der DLRG, der Freiwilligen Feuerwehr und allen anderen Hilfsorganisationen. Ihr im Einsatz für andere, ihr seid echte Helden.

Danke!

Martin Kürble, Düsseldorf